

地域医療

問

【問】銚子市立病院について、閉鎖や民間委託などの話が出ているが、どのように把握しているか。

答 銚子市立病院について、九月末をもって休止することが決定されています。

休止に伴う当面の対応として、精神神経科の外来については十月一日から民間診療所として、銚子市立病院の施設を活用して開設されます。

平日夜間の小児救急については、十月から開設でき

るよう銚子医師会との協議が進められています。

また、検討会員会立ち上げて、公設民営など、病院運営の主体や再開する診療科目、病床数等について協議され、早期の診療再開に努力されていると聞いています。

【問】東総地域医療連携協議

【問】旭中央病院では新病棟の計画はどう進んでいるか。

答 旭中央病院の再整備計

画について、診療圈人口百

万人を要する旭中央病院を

地域の核病院として救急

と合わせた4病院で医療連

携していくこととなっ

た。どのような変化がある

か。

【問】銚子市立病院が診療を休止したことによつて今後も不透明な部分がありますが、担当者会議では、銚子

市立病院の経営形態がどう

なったとしても、救急医療

体制の確保の面では、この

東総地域医療連携協議会の

枠組みで中核検討すべき事

項であると確認されています。

この新本館には、救急救

命センターを始めとする急

病院の医療連携協議につ

いては、引き続き継続して

いくことが確認されています。

【問】構築を図っています。

【問】職員の定員管理について、平成十八年四月一日現

在の職員数三百九十九人を平

成二十三年一月一日には三

百三十九人、削減額を

九億二千五百万円と設定し

ているが、その経過は。

【問】平成二十年四月一日現

在、合計職員数は二十六人

減削減効果額は七億八千

七百十五万円です。

【問】行政改革の進捗状況

は、平成十八年度及び平成十九年度の実績では、職員等の人件費の削減、事務事

の化学療法室などが設置されるのことがあります。

【問】市民病院で小児科・産科を開設する場合、医師はどの程度必要か。

答 現在、小児科・産科は非常に医療訴訟の多い診療科目となっています。中には小児科・産科の医師が減少し、小児科一、産科一名といふような体制で診療している病院もあります。

【問】経営収支比率について、平成十九年度決算では九十四・九バーセントで、県内三十六市中二十五番目に位する。財政の硬直化を表している。早期に軽松するこ

とを期待するが、今年度以降の状況は。

【問】平成二十年度決算見込みにおける経常収支比率も不透明な部分がありますが、担当者会議では、銚子

市立病院については、自治体病院という枠については今後も不透明な部分があります。

【問】整備の内容は、総事業費約三百十七億円、新本館を地上十二階、延べ床面積約五万五千平方メートルとし

て、平成二十三年三月の完成を目指す。現在準備が進められています。

【問】この新本館には、救急救命センターを始めとする急

病院の医療連携協議について、現時点では九十三・四バーセント程度になるものと見込んでいます。

【問】平成二十一年度以降に増加すると想定がこれまで認められています。

【問】この新本館には、救急救

命センターを再開するという

ことになります。現在では小児科については六名程度

産科については三四名程度

の医師が必要と考えら

れます。この程度の医師数がそろつていなければ、病院と

して小児科・産科の再開は難しいと言われています。

【問】市民病院で改めて小児科・産科を再開するということになります。現在では小児科については六名程度

産科については三四名程度

の医師が必要と考えら

れます。この程度の医師数がそ

ろつていなければ、病院と

して小児科・産科の再開は難しいと言われています。

【問】この新本館には、救急救

命センターを再開するとい

うことになります。現在では小児科については六名程度

産科については三四名程度